
 

 卒業生による講演会 １０月１４日（水） 

                                     

                                    

学校ホームページをリニューアルしました！ 

常総市災害救援ボランティア活動 １０月６日（火） 

すでに新聞報道等でご存じのとおり，先の台風１８号による鬼怒川の氾濫により,常総市及びその周辺地

域が多大な被害を受けました。 

＜  活 動 前 の 説 明  ＞

 

この度，水害からの復旧に尽力さ

れているボランティアの非営利団体

「つながり」から災害支援の誘いを

受け，本校では運動部の部員を中心

とした５０名の救援部隊を編成し，

本校創立記念日に支援活動を行って

きました。 

＜ 倉庫の清掃活動 ＞

 

＜ 参加した理由 ＞ 

・今，何ができるかと考え，行

動に移したかったから。 

・できることがあれば何かした

いと思っていたから。 

・将来の夢が消防士なので，被

災地でボランティアをやりた

い，人の役に立ちたいという思

いから。 ＜活動後の反省ミーティング＞ 

＜ 感 想 ＞ 

・まだまだ浸水の跡が残っており，片付ける

ことは大変であると感じた。・人のために何か

をするのはとても良いことだと思った。助け

合いは大事だと感じた。・達成感が大きく，多

くの方々で仕事をこなすチームワークを学ん

だ。お礼の話を聞いた時，疲れが吹き飛び，

参加して本当に良かったと思った。・困ってい

る人に手を差し出せる人間になりたい。 

クラスマッチ １０月８日（木） 

さわやかに澄んだ秋晴れの空のもと，第３０回クラスマッチが行われました。当日は蒼星祭で作成した揃いのクラスＴシ

ャツを着用し，全校生徒が力いっぱい各競技に励んでいました。スポーツに親しむ和やかさの中にも，クラスで団結して勝

利に挑む，生き生きとした姿が見られ，大いに盛り上がりました。競技はスポーツマン精神にのっとり行われ，事前に準備

を進めてきた各係生徒・生徒会役員の仕事ぶりも頼もしいものでした。各会場に響く応援からはクラスの連帯感や生徒同士

の親睦が深められている様子が感じられました。 

      

〈サッカー〉           〈ドッジボール〉          〈バスケットボール 

        

〈バレーボール〉         〈リレー〉             〈表彰式〉 

１０月の生徒の活躍 ＜部活動＞ 
●硬式野球部 １年生大会   

２回戦：中央 ３－５ 鹿島学園 

●サッカー 全国高校サッカー選手権大会県南地区予選会  

１回戦：中央 ９－０ 竜ヶ崎南  

代表決定戦：中央 ０－３ 藤代紫水 

●バスケットボール部（男子） 山王カップ 第４位 

予選リーグ：     中央 ９６－７４ 鉾田二  

中央 ９２－８０  玉造工 

決勝トーナメント：（準決勝）中央 ６６－８８ 水戸啓明 

（３位決定戦）中央 ５５－６０ 市立松戸 

●バレーボール部（女子） 県南地区男女バレーボール選手

権大会 

１回戦：中央 ２－０ 江戸川学園取手  

２回戦：中央 ０－２ 藤代紫水 

●陸上部 新人大会  男子：5000m 競歩１5位，三段跳 22 位 

第４２回石岡選手権  男子：やり投げ １位 

女子：200m １位，200m  800m ３位 

●剣道部   ３年男子 剣道２段 合格 

 

●吹奏楽部  校内でハロウィーンコンサートを行いました。 

●茶華道部  風炉の薄茶のお点前を練習中，ハロウィーンの 

フラワーアレンジメントを作製し，校内に展示し

ました。 

●科学部   とんぼ玉作り，ポッペン製作 

●ＪＲＣ同好会 仲間作り自然体験キャンプ（中央青年の家） 

にリーダーとして参加し，オリエンテーションやキャンプ 

ファイヤーをしました。みの～れおもてなし隊に参加し， 

大きな講演会を想定して服装，マナー等を研修。実習も行 

いました。 
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１学年進路講演会 
１０月７日（水）体育館 

演題：「大学進学の意義と文理選択」 

講師：ベネッセコーポレーション  

杉浦 唯理氏 

講演では勉強方法や職業選択を見通した文理

選択の手順等，ご自身の経験を交えながら分か

りやすくお話しいただきました。 

生徒達は現在の高校生活で心がけることを改

めて見直し，進路を計画的に考えていくための

良い材料が得られたようです。 

 
質疑応答でも自主的に質問して有意義なアド

バイスを得るこができました。 

現在社会人として活躍されている卒業生を招き，講演会を実施しました。 

演題：「高校時代にどのような生活を送るべきか」 

講師：小原 賢一氏（国際コース卒 ５回生 野球部所属，美野里中出身） 

   森  久紀氏（国際コース卒 ５回生 野球部所属，笠間東中出身） 

講師の先輩方からは高校時代の思い出や体験談，現在の仕事や職場のお話を通し

て，「日々のやるべきことに一生懸命取り組んで欲しい」，「普段からコミュニケー

ションの基本である挨拶をしっかりと！」等のメッセージと温かいエールをいただ

きました。講演後の質疑応答の場面でも，アドバイスを求める本校生の積極的な姿

が見られました。先の見えない厳しい社会状況の中で，社会で活躍されている卒業

生の話は，生徒にとって大きな希望と勇気，そしてやる気を与えてくれる財産にな

ったようです。 


